

# Protokoll der Fachschaftsratssitzung Informatik Nr. 290

## Sondersitzung zum Thema KIF

12. Mai 2014

- Anwesende: Mark Brockmann, Maurice Buchsein, Gerrit Buse, Alexander Müller, Jasmin Selchow, Dino Kussy, Simon Dierl, Sebastian Hauer, Alexander Friedrich, Elias Wiebelitz, Jens Zentgraf, Oliver Köhler, Julian Hankel, Sebastian Lau, Henrik Langer, Sabrina Friesenborg, Paul Pinkal
- Für die Sitzung entschuldigt: Philipp Dittrich, Marie Reitz, Tobias Kürschner
- Gäste: Felix Schäfer
- Sitzungsleitung: Sebastian Lau
- Protokoll: Alexander Friedrich

### Inhaltsverzeichnis

|          |                                      |          |
|----------|--------------------------------------|----------|
| <b>1</b> | <b>ToDos</b>                         | <b>2</b> |
| 1.1      | Protokolle . . . . .                 | 2        |
| 1.2      | ToDos . . . . .                      | 2        |
| <b>2</b> | <b>Post</b>                          | <b>3</b> |
| <b>3</b> | <b>Mails</b>                         | <b>3</b> |
| <b>4</b> | <b>Berichte (nicht KIF relevant)</b> | <b>3</b> |
| <b>5</b> | <b>KIF</b>                           | <b>3</b> |
| 5.1      | Berichte . . . . .                   | 3        |
| 5.2      | Sponsoren . . . . .                  | 4        |
| 5.3      | Räume/Hallen/Zelte . . . . .         | 4        |
| 5.4      | Infohefte . . . . .                  | 4        |
| 5.5      | Engel . . . . .                      | 4        |
| 5.6      | Grill/Grillzubehör . . . . .         | 5        |
| 5.7      | Finanzierung . . . . .               | 5        |
| 5.8      | Nächste Sondersitzung . . . . .      | 5        |
| 5.9      | Sonstiges . . . . .                  | 5        |
| <b>6</b> | <b>Schlüssel</b>                     | <b>5</b> |
| <b>7</b> | <b>Newsletter</b>                    | <b>6</b> |

16:17: Die Sitzung wird eröffnet

# 1 ToDos

## 1.1 Protokolle

- FSR-Sitzung 267: PDF ging rum; dieses muss noch veröffentlicht werden (Hauer).
- FSR-Sitzung 274 (Nachwahlen): Neue PDF-Fassung ging rum. Wenn es nicht noch schnell Änderungswünsche gibt, soll diese veröffentlicht werden.
- FSR-Sitzung 276 (KIF): Hauer sucht noch nach Anregungen, wie man die Ticketliste schöner umsetzen könnte.
- FSR-Sitzung 286: PDF ging rum. Änderungswünsche bis zum Wochenende
- FSR-Sitzung 287: Normal+Vertraulich: Erste Version ging rum
- FSR-Sitzung 288: Erste Version ging rum
- FSR-Sitzung 289: PDF ging rum.

## 1.2 ToDos

Neu:

- Wahlen 2014: Einreichung von Wahlvorschlägen (Simon Dierl) → 5 Leute. Wird morgen erledigt.
- Unterhaltung mit dem Hausmeister der Fine-Frau Sporthalle (Sabrina Friesenborg) → Erledigt → Bericht
- Mail an FTB bezüglich Zeltaufbau (Marie Reitz) → THW nicht erreicht.
- Liste der FSR-Posten aktualisieren (alle) → Muss noch erledigt werden.

Älter:

- Es gibt keine Einwände, den Hanser Verlag auf sein Angebot für kostenlose Ansichtsexemplare von Büchern anzusprechen. → Erledigt
- Vorschlag: Großen Hörsaal im SRG (für Plena) nutzen. Hier müssen wir anfragen, ob das möglich ist. Als Problem werden die potenziellen Kosten für den Pförtner gesehen. → Ansprechpartner Frau Harpeng. Es wird eine Endzeit verlangt für die Putzfirma. Vorschlag: Mittwoch bis 4 Uhr, Samstag auf Sonntag bis 6 Uhr. Aber im HG2.
- Frage: Besteht die Chance, dass das neue Foyer genutzt werden könnte? (Felix: Nachfragen) → Sieht eher schlecht aus. Wenn überhaupt, dann nicht das Foyer.
- Wir benötigen also doch nochmal ein extra Geschäftskonto. Maurice möchte jedoch nicht noch ein weiteres Konto auf seinen Namen. Hauer bietet an, das Konto anzulegen und wird deswegen Montag zur Volksbank gehen. (Hauer) → Siehe letztes Protokoll 289
- ToDo: Felix versucht die Anmeldungen pro Fachschaft unter etwa 20 zu drücken. → Erledigt.
- Felix Thran fragt beim Jugendverband "Die Falken" nach, ob wir solch Equipment (Töpfe, Herde) als Fachschaft ausleihen können. → ist möglich, Preis vorhanden, → TOP Essen
- Töpfe, Herde, Jeder soll privat nochmal suchen. (Alle)
- zeitgleich andere BuFaTa? Sebastian wollte seine Kanäle ebenfalls nochmal anzapfen. (Sebastian) → geregelt. Es existieren keine.

## 2 Post

- VDI Nachrichten
- Referat Internationales: 4. Internationale Karrieremesse am 30.05.14. Flyer werden ausgelegt.
- Staufenbiel Institut GmbH: In vier Wochen Absolventenkongress. Flyer werden ausgelegt.

## 3 Mails

- Nacht der Beratung: Nachfrage, ob die Event AG beim Grillen aushilft und welche Unterstützung dabei benötigt wird.

## 4 Berichte (nicht KIF relevant)

- Es wurde ein Doodle erstellt und der Link rumgeschickt zur Entscheidung über einen neuen Sitzungstermin.
- Topwunsch zum Thema Büroschlüssel von Manuel und Markus.
- Donnerstag früh waren E37 und E38 (Poolräume) abgeschlossen. Die Pförtner haben weiterhin die Anweisung, die Lernräume abzuschließen. Mittlerweile betrifft dies auch die Poolräume.
  - Simon möchte sich bei Hans erkundigen, wann diese Situation wieder behoben wird.

## 5 KIF

### 5.1 Berichte

- Es gab ein Gespräch mit den Hausmeistern der Sporthallen der Fine-Frau Grundschule:
  - Mittwoch (28.05.) 16 Uhr während der KIF wird der Schlüssel übergeben.
  - Bei Fehlverhalten wird der Zugang zu der Halle sofort entzogen. Dies wird sehr streng behandelt und muss dringend beachtet werden.
  - Neben der Turnhalle existiert noch eine Gymnastikhalle. Von Seiten der Hausmeister wäre eine Mietung dieser möglich. Spätestens dann kann die Halle der Ostenberg Grundschule wieder freigegeben werden.
  - Der Vorteil der Fine-Frau Halle liegt in einem zentralen Eingang für eine größere Menge Personen. Zudem ist die Halle auch tagsüber zu betreten. Die Entfernung beträgt etwa 1,9 km und ist zu Fuß zu schaffen.
  - Vorschlag: Die Ostenberg-Halle dennoch als Backup zu behalten und frühestens in der Woche der KIF kurzfristig wieder frei zu geben.
- Zelte von der Evangelischen Kirche → TOP Zelte
- Simon wartet immer noch auf die Vertragsvorlage von der DSW21
- Die Handtücher wurden bestellt und es gab 25% Rabatt. (→ 1.404 €)
- Die T-Shirts wurden bestellt (ca. 2.000 €)

## 5.2 Sponsoren

- Es kamen mittlerweile zwei Pakete von den Sponsoren. Der Hauptsponsor unterschreibt aktuell den Vertrag. Erst danach kann der Vertrag mit der DSW21 geschlossen werden.
- Der Hauptsponsor veranstaltet ein Gewinnspiel. Dies soll von der KIF organisiert werden. (ToDo: Kai & Christine). Zusätzlich dazu gibt es eine Umfrage. Auch ohne Angabe einer Mailadresse existiert hier eine Gewinnmöglichkeit für die KIFFel. Es wurde darum gebeten, Flyer zum Gewinnspiel an andere Fachschaften zu geben. Die Fachschaft mit den meisten Teilnehmern kann nochmal etwas gewinnen.
- Zwei der Sponsoren haben bisher überwiesen. Deadline ist nächste Woche. Es fehlen noch vier Überweisungen.
- 30 Leute haben ihre Teilnahmegebühr bereits überwiesen.

## 5.3 Räume/Hallen/Zelte

- Eine Antwort vom THW wird noch erwartet. (ToDo: Oliver erkundigt sich persönlich vor Ort).
- Zur Möglichkeit der Reservierung von Lernräumen für die KIF wird eine Antwort von Frau Pöppelmann erwartet. Es findet morgen ein Treffen statt (Sabrina).
- Hörsäle und Hallen siehe Berichte.
- Von der Evangelischen Kirche gibt es die Möglichkeit ein Zelt zu mieten (4m\*6m Kochzelt 50€ für die gesamte Zeit).
- 50m<sup>2</sup> Zelt von den Pfadfindern (Falken) möglich, jedoch teurer. Dort gäbe es auch die Möglichkeit, Kochutensilien zu leihen.

## 5.4 Infohefte

- Das Infoheft soll die nächsten Tage in den Druck gehen. Es sind zwei Tage Zeit zum Korrekturlesen.
- Druckerei Flyeralarm: Vollfarbdruck 28 Seiten, 500 Exemplare → ca. 300 Euro.
  - Bei Druck durch “WirMachenDruck” an der Uni gäbe es eventuelle Rabatte
  - Andere Druckereien liegen in ähnlicher Preisklasse.
  - Hans würde uns bei dem Druck unterstützen und die Bestellung bei Flyeralarm übernehmen.
- KIF-Ersti Hefte können in schwarz-weiß gedruckt werden. Das würde den Preis senken.
- Da sich die Erstihefte nicht verändern, könnte ein Überdruck an die nächste KIF weitergegeben werden.
  - Es wird eine Auflage von 100 vorgeschlagen.

## 5.5 Engel

- Die Anmeldezahlen sind stabil.
- Der zweite Engelnachmittag ist am 15.05.
  - Vorschläge zur Präsentation sollen an Julian gesendet werden.
- Dave hat angefragt, ob ein Freund von ihm als Engel in Betracht käme. Da sich dieser im Dunstkreis nicht auskennt, wurde dies zunächst kritisch betrachtet:

- Einige Leute kennen ihn aus dem Yps.
- Für einige Aufgaben (Vorschlag: Nachtwache) wäre dies kein Problem.
- Ein Erscheinen bei dem nächsten Engeltreffen wird erwünscht.
- Eine Mail zum weiteren Bedarf an Engeln wird über die Mailinglisten verschickt.
  - Eine globale Mail über Hans wird abgelehnt.

## 5.6 Grill/Grillzubehör

- Es wird geplant, für die KIF einen Grill und Grillutensilien zu kaufen und diese dann an den FSR weiterzugeben.
- Christine kann eine Nudelpfanne sowie einen mittelgroßen Grill für Vegetarier/Veganer besorgen. Das Angebot wird dankend angenommen.
  - Damit sind genug Grille vorhanden.
- ToDo Marie & Sabrina: Abschätzen, welche Angebote an Zelten und Kochutensilien angenommen wird.

## 5.7 Finanzierung

- Aktuell wird die KIF nicht durch den Förderverein KIF e.V. finanziell unterstützt (Vergleich: Bericht Winter-FVV 2012)
- Es wird vorgeschlagen, während der KIF abzustimmen, ob und in welcher Form übrige Gelder weitergegeben werden.
- Durch ein Beitreten in den KIF e.V. könnten übrige Gelder einfacher an diesen weitergegeben werden.

## 5.8 Nächste Sondersitzung

- Es wird vorgeschlagen den Sondersitzungstermin anhand des vorhandenen Doodles zu entscheiden. Keine Einwände.
- Da die meisten Wahlen aktuell auf Dienstag 14-16 Uhr sowie 16-18 Uhr fallen, wird vorgeschlagen eine längere Sitzung zu veranstalten.
  - Der genaue Termin wird durch Simon entschieden.

## 5.9 Sonstiges

- Eine Antwort zur Stadtführung wird dringend erwartet.
- Es wird darum gebeten, Gasflaschen zu sammeln um Pfand zu sparen.

## 6 Schlüssel

- Manuel Sträßer hätte gerne für seine Arbeit in der QUEST weiterhin Zugang zum Büro.
- Es wird kritisch gesehen, generell Leuten aus Gremien einen Schlüssel zu geben, da einige dieser Personen im Dunstkreis des FSR eher unbekannt sind.
- Da einige Mitglieder durch die Gremien selber gewählt werden, hätte der FSR weniger Kontrolle über Personen mit Bürozugang.

Einzelbeschluss für den Schlüssel für Manuel Sträßer:

Manuel Sträßer erhält für die Dauer seiner Gremienarbeit in der QUEST einen Schlüssel zum FSR-Büro.

| Ja | Nein | Enthaltung |
|----|------|------------|
| 10 | 1    | 6          |

Manuel Sträßer erhält den Schlüssel.

## 7 Newsletter

- Verschoben auf die nächste Sitzung (morgen).

*17:36: Die Sitzung wird geschlossen*